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今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

山口・中路・南原・藤波・大塚・小熊・片桐

                    ２/８ 京都東（1/19）菅野
 ２/15 理事・役員会（10/5）中路、（2/1）藤波

宮田

第3354回例会プログラム 令和６年２月22日 第3353回（２月15日）例会記録

次回予告（３月７日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

・職業分類委員会担当例会　   鎌田　　勇 委員長

・資料委員会担当例会            菊谷　昌泰 委員長

 炉辺談話(夜間例会)
　　ホテルサンプラザ  午後6時　点鐘

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	今週の岩見沢の気温は、４月上旬並みの暖かさになりま
した。来週も気温は上昇するようです。新聞や報道でも、
屋根からの落雪や雪卸しに注意するよう呼び掛けており
ます。道内各地で落雪事故がおきております。皆さま、
十分お気を付けください。

❷	５月開催の岩見沢RC70周年記念式典に向けて、今月
に入り部会ごとに打ち合わせが急ピッチにおこなわれて
おります。本日70周年実行委員会より経過報告があり
ます。準備８割実行２割と良く聞きますが、まさに準備
に専念する時期です。記録と記憶に残る70周年となる
為にも、重ね重ね皆様のご協力を切にお願い申し上げ
ます。																																									

	会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、第1回次年度理事・役員会議事録を入れ

させていただきました。
❷	本日の回覧物は、R財団奨学生の１月月次報告書と、
先週に引き続き第3グループI.Mの出欠表、親睦囲碁
会、親睦行事麻雀大会と2024ロータリー国際大会シン
ガポール大会のご案内です。I.Mは全員登録となります
ので、新会員の方はなるべくご参加をお願いいたしま
す。また、2510地区の親睦囲碁会は、3月24日(日)午
後2時より日本棋院北海道本部にて開催されます。懇親
会は、札幌グランドホテルで行われる予定です。お申し
込みは、3月10日までの先着順となりますので、囲碁好
きの会員の方は幹事までご連絡をお願い致します。次
に、シンガポール大会に参加ご希望の会員は、3月31
日まで事前割引料金となりますので、お早めにインター
ネットより手続きをお願いいたします。

❸	先日、西方会員増強委員長から例会にてご案内があり
ました、新会員宿泊研修in朝里川温泉についてご連絡
です。4月6日(土) ～ 7日(日)　朝里クラッセホテルで対
象者は入会6年以下の会員で開催されますので、参加
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菅野会計による上期決算報告

希望の対象会員(21名)は幹事までお声がけくだ
さい。

❹	2月1日までの令和6年能登半島地震義援金は、
総額49,000円となり、2510地区へ送らせて頂
きました。2510地区でまとめた義援金が2610
地区（石川県）へ届けられます。皆さまのご理解・
ご協力に感謝致します。

❺	先月のドカ雪祭りのご寄付につきまして、観光
協会より皆様のご理解とご協力に感謝いたしま
すとお礼の電話を頂いております。第34回ドカ
雪祭りは、今週17（土）、18日（日）開催です。

❻	次週の例会は、炉辺談話例会です。2月22日
（木）18時点鐘サンプラザ3階になります。時
間と会場のお間違えが無いようお願い致します。

	幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・炉辺談話例会、麻雀大会の案内

（金田親睦委員長）

100%出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------
-
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-------------------------------------------------------------------------------------

  記念事業部会　
                                    西方副実行委員長
                                    小川部会長 
　少子化により各小学校の児童数が減少し、各学
校単位であった野球チームが単独で存続困難に
なったため、岩見沢市内４小学校の少年野球チー
ムを統合し、地元の小学校教員や会社経営者など
が理事となり市内南小、美園小、第一小、東小の
児童約50人が所属する「NPO法人岩見沢学童野球
クラブ」へクラブハウスを寄贈し練習場の「あさぎり
球場」に設置し、野球を通した子ども達の健全育成
の一助とします。
-------------------------------------------------------------------------------------

  岩見沢RC 歴史ヒストリー　
                   70年史誌編纂委員会  赤山幹事 
  創立秘話その1

　初代会長三谷栄次郎氏の記述によりますと、創
立のきっかけは、日頃仕事の関係で、札幌へ頻繁
に出かけており、度々友人よりクラブ設立を勧奨
されたが、ロータリーそのものをよく理解していな
い事と、週一回の会合に出席する事の難しさから、
気が重く先送りしていたところ、札幌医大の大野学
長が来岩の折に懇切丁寧熱心にクラブ設立を勧奨
下さった。その結果、お医者様を中心に経済人た
ちを纏めてはどうかということになり、鎌田医師会
会長、中島岩見沢市立病院長、牧病院牧進先生、
拓銀岩見沢支店長鎌島潔巳氏、北電岩見沢支店
長篠原義郎氏等を有志として設立準備会が発足し
たとのことです。

武蔵実行委員長　70周年実行委員会経過報告

　各部会報告 ---------------------------------------

   総務部会
                                    山岡副実行委員長
                                    青木部会長 
〇式典招待状の発送先について

　来賓は、岩見沢市長・地区ガバナー等20名程
度となります。また、ロータリークラブ関係の招待
者は50 ～ 60名程度となります。岩見沢RC会員を
含めて、式典出席者は総数160 ～ 170名程度を
予定しております。
　招待状の発送は３月中旬を予定しております。
祝辞をお願いする来賓と、その他の来賓、ロータ
リークラブ関係の３種類の招待状の発送となりま
す。
〇式典プログラムについて

　70周年の記念式典なので、８頁のしっかりした
プログラムを予定しております。式典・祝賀会次第、
来賓のご芳名、物故会員、記念品受賞者、70周
年記念事業等の内容となります。
〇今後の部会の活動

　招待状の印刷・発送、参加者の把握、式典プロ
グラムの作成、式典報告書の作成、終了後の決算
など、多くの作業を予定しております。部会メンバー
のご協力、どうぞ宜しくお願い致します。
-------------------------------------------------------------------------------------

  式典・祝賀会部会　
                                    内田副実行委員長
                                    臼杵部会長 
　江本会長より記憶に残る70周年式典・記念祝賀
会を実現する為、フレームができた段階で部会を
開催します。現段階での式典・記念祝賀会次第を
ご参照ください。
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  創立秘話その2

　設立総会は1954年5月5日　チャーター伝達式
は同年6月9日　道内9番目となりました。
　設立総会に宮脇ガバナーが来岩されたが、誰も
駅へ迎えに行かず、商工会議所の川瀬事務長一
人会場にて出迎えたのでガバナーから日本で最も
印象の良くないクラブと酷評されました。披露宴、
チャーターナイトは翌年5月9日　料亭「酔月」で開
催、一年後の開催というのんびりしたものでした。
宮脇PGからは簡易質素だがよくやったと好評をい
ただいた。スポンサークラブの特別代表伊藤組社
長伊藤豊次会員からは、「岩見沢らしい、厳粛にし
て盛大な趣のある良い宴だった」と心温まるお言葉
を戴いた。と初代三谷、2代牧両会長が述べてお
られます。
  創立秘話その3

　来賓の川村市長から「通常会合は岩見沢時間と
揶揄されるくらい、1時間ほど遅れて開催されるも
のだが、ロータリークラブは実に正確に時間を守っ
ている」と褒められ、大変嬉しかったと、三谷会長
が述べておられます。
　ここから代々のお話になります。
　初代お願いします。
　この年、現会員柿本武恒会員のお父様　柿本恒
一氏が入会されました。
例会時の席次はくじ引きで決めていたそうです。
　クリスマス家族例会開催、さすがアメリカの流れ
をくむクラブ運営ですね。
  第2代の話

　会報は1954年11月1日から始まり、月報であり
ました。週報となるのは1956年10月からです。
　桂沢ダム周遊レクリエーション家族会開催、ここ
もアメリカ流のムード感じますね。
  第3代の話

　初代から2代まで幹事を務めた鎌島潔巳会員が、
S31/7 ～ 32/６期の副会長に任命されておられま
したが、ご栄転異動の為でしょうか？お名前が欠落
しております。追跡調査しましたが、残念ながら不
明です。会員名簿には鎌倉潔己と記載されており
ます。
  第4代の話

　現在ではあまり例がありませんが4代まで2年ず
つ幹事を務めています。3~4代は、柿本恒一会員
です。柿本会員のご活躍はご高尚の通りです。
　伊藤豊次特別代表をお招きして新年交礼会が開
催されました。
-------------------------------------------------------------------------------------

第5代以降については、次回以降の会報に掲載させ

ていただきます。

--------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.2.15
計28,000

累計1,614,000円
○江本　会長	
菅野会員、武蔵実行委員長、本日はよろしくお
願いします。

　山岡　会長エレクト	
菅野会計、武蔵実行委員長、本日宜しくお願い
致します。

　内田　副会長	
本日、周年についてお話をさせていただきます。
よろしくお願いします。
　大西　幹事
菅野会計、武蔵実行委員長、報告どうぞ宜しく
お願いします。

○大屋　会員	
私、今年度も地区財団資金推進委員会副委員長
の委嘱を受けております。この度「世界でずーっ
といい事しよう」の呼び掛けに小林弘明会員に賛
同頂き、2510地区で84人目。我がクラブで3人
目のポール・ハリス・ソサエティ（PHS	）のメン
バーの誕生をみました。小林さんのロータリー愛
へ感謝申し上げます。尚、PHSって何だ？と思わ
れた会員さん、大屋までお問い合わせ下さい。

　三嶋会員、山本会員、木元会員、中村会員、
　上野会員、菊谷会員、浅野会員	
菅野会計、武蔵実行委員長、よろしくお願いし
ます。
　武蔵会員、齋藤（聡）会員	
70周年実行委員会のお話をさせていただきま
す。よろしくお願いします。

　山崎　会員
クラブ創立70周年式典まで３ヶ月となりました。
本日、70周年実行委員会より待望の経過報告と
のこと、万全の準備にて実施される事でしょう。

　西方　会員
70周年へのご協力、よろしくお願いします。

　菅野　会員	
○財団の第3回MPHFをいただきました。ありが
とうございます。
○本日、上期決算報告をさせていただきます。

　金田　会員	
長男が希望する高校に合格しました。次は長女
です。


